海南市議選は4人全員当選です

2014年5月

奥村のり子生活相談所 **☎**& F A X $073 - 4 \ 2 \ 7 - 7 \ 1 \ 2 \ 1$

w-jcpken@naxnet.or.jp Eメール

先週の日曜日に行われた海南市議選挙で

賃貸事業部の課長・主任さんが対応して下さ

お忙しい中1時間余懇談をさせていただき、

春のいっせい地方選挙に向けて大きな励みに なりました。今後ともどうぞよろしくお願 けます。本当にありがとうございました。来 なさんのご協力・ご支援に心から感謝申し上 申し上げます。 4人全員当選させていただきました。み

いっしょに南海電鉄支社を訪ねました。

中のスーパー撤退問題は県内の深刻な問題 本婦人の会の支部長さんや城北後援会の 一つになっています。先週の24日には新日 支社の部長・課長さん、不動産営業本部 さて、海南市議選でも問題になっていた街 市議予定候補の中村あさとさんたちと 参加されたみなさんからもいろいろな疑問や意 見をお伝えすることができました。私からはみ

のオバマ大統領の言明を「満額回答」と持ち上げ、「TPP交 渉はぎりぎりまで結論が出なかった」と言うものでした。日 力攻撃があった場合、安保条約第5条の適用範囲に含む」と 旬の日米首脳会談。メディアでは、「尖閣諸島で武

一派は「オバマの愚痴」で盛り上がり,外野席から見た日米首脳会談

(日刊ゲンダイから)

安倍首相と麻生財務相

-パー撤退は深刻な問題 南海電鉄支社と懇談

直川後援会の方々と 消費税反対宣伝です。 4月10日

見を聞かせていただけるのは大変ありがたいで ているが、高島屋さん撤退後も間断なくどこか す。現在県や市と和歌山大学などにも相談をし の報告をさせていただきました。 お話をしていただきました。 入ってもらえるように取り組んでいる所です」と なさんから、このようにアンケー なさんにご協力いただいたアンケ 部長さん方は「住民のみなさんや駅利用者のみ トを通してご意 トの中間結果

よろしくおねがい致します。(のり子) かして行きたいと思います。 今後も城北後援会のみなさんといただいたア トをまとめ、市駅周辺のまちづくりに生 引き続いてのご協力

Ø90 Palay talk ☼

見えた首脳会談」と指摘。一つは、オバマ大統領は尖閣諸島

協定)以外でも、オバマ政権と安倍政権の食い違いがはっきり

·赤旗報道によれば、志位委員長は「TPP(環太平洋連携

ユリレ

権行使について、「日本が検討することは支持する」が、オバ 首相にはその姿勢が全く見えないこと。二つは集団的自衛 平和的に解決する重要性を繰り返し迫ったのに対し、安倍 は安保の適用範囲だが、問題は、エスカレートさせず中国と

りしていることなどが食い違う点でした。

国賓が帰った25日夜、安倍首相、麻生財務相、菅官房長

つは歴史観や靖国参拝問題での日米両者の温度差がはっき マ大統領からは自衛権行使の容認は一言もなかったこと。三

懇談する奥村、中村(向う側左から)です

み、『過去を正直かつ公正に認識しなければならない』と強 盛り上がっている頃、当のオバマは韓国で朴大統領と首脳会 談。オバマは『(慰安婦問題は)甚だしい人権侵害』と踏み込 るのは難しい人」などとオバマについて言いたい放題。「悪口で 調。『安倍首相や日本国民もそのことを分っているはずだ』と イ)……ギクシャクした日米首脳の風景でした。 (編集室 本にクギを刺し、朴大統領を喜ばせていた」(日刊ゲンダ 便になるとの声がたくさん寄 南海電鉄に届けました。 **うに地域の声を聞く機会を持**

5月2日

地域訪問

()

り子の週間日誌

(主なもの)

3 日

憲法記念日行動

7 日 6 目

県議団会議

地域訪

5 目 4 日

戦没者追悼式、

新俳句連盟句会

休み

党市·青年部長 中村あさと



海電鉄ビルを訪ね、高島屋閉 奥村のり子さんと一緒に南 「住民の願いに沿う対策を」と要望

用の方や、

4月27日付けが詳報。「冗談を言わない人」「波長を合わせ テーキ店で「オバマの愚痴」で盛り上がったと「日刊ゲンダイ」 官らが、「一人当たり最低でも5万円前後」の銀座の高級ス

島屋の代わりになるような、対 とせない。社会的責任を果たし ない、というお話でした。 まで、はつきりした事は答えられ 策を講じているが確実に決まる たい。とのお話がありました。高 てた事は良かった。地域の灯を落

さんと一緒に市駅周辺のまちづ くりについて考えていきたいと思 今後も、奥村県議や地域の皆 意見交換が出来ました。

利便性などについても前向きな

また、トイレの利用をはじめ、

こで寄せられた要望をまとめ や、利便性などについて懇談し 店後の市駅周辺のまちづくり アンケートでは、買い物が不 私たちは、事前に市駅をご利 南海電鉄さんからは、このよ 周辺にお住まいの方 トにご協力頂き、そ